

# J R 東海労 サークル協情報

2009年 5月31日

No. 98

発行 鈴木 富雄

編集 西村 隆行

## 第18回本部野球大会開催！ 新緑の草薙球場に快音響く！！

5月21日、静岡市草薙球場でJ R 東海労第18回野球大会が開催されました。好天のもと、組合員・家族・OBの30名が参加し、東西対抗で二試合を行い、熱戦が展開されました。開会式では、本部木下副委員長から蒲郡駅事件裁判不当判決の報告と、加藤誠二さんを早期職場させるために総力をあげて闘っていきこうとあいさつを受けました。

ゲームは、ベテラン選手は年齢をものともせず？足をもつらせながら、またルーキー選手は先輩のアドバイスで長打を飛ばすなど、ベンチから絶え間ない声援を受けながら終始和やかなムードで試合は行われ、西軍が2勝し勝利を納めました。

また、今大会では新幹線関西地本からの親子バッテリーの出場や、OB選手の皆さんもまだまだ元気で華麗なプレーを披露していただいて、大会を大いに盛り上げてもらいました。

懇親会では、大会の奮戦を讃え合うとともに、あらためて本部サークル活動の素晴らしさを再確認し、次回大会の構想について語り合いました。

